

Le bénévolat à Millery : pourquoi pas vous ?

Nous avons souhaité donner la parole à ceux, actifs ou retraités, qui s'engagent avec enthousiasme auprès d'associations de la commune !

Témoignages de bénévoles épanouis !

Suite à l'appel à bénévolat pour la confection des sacs des colis de Noël, destinés aux seniors ne souhaitant pas participer au repas de début d'année, deux habitantes ont répondu présentes : Madame Roselyne Porrini, Millerote depuis très longtemps et Madame Claudette Ollagnier, ancienne Lyonnaise. Elles ont fait connaissance l'une et l'autre grâce à cet engagement. Au départ, elles s'étaient inscrites pour donner un coup de main et au final elles ont réalisé à elle deux plus d'une cinquantaine de sacs.

Retraitées actives !

Claudette OLLAGNIER



Roselyne PORRINI



Roselyne Porrini retraitée infirmière a été initiée dans sa jeunesse à la couture à l'école de la Martinière. Par la suite, elle a suivi des études d'infirmière mais elle a toujours aimé coudre. Par le passé, elle a beaucoup aidé les écoles de Saint Genis Laval, dans la préparation des déguisements pour les kermesses de fin d'année.

Claudette Ollagnier, a été retoucheuse et a travaillé en confection. Elle a toujours cousu et elle est passionnée par les créations artistiques de toutes sortes. Avec son œil rieur, elle nous a confié qu'elle aimait aussi beaucoup danser !

On les remercie chaleureusement toutes les deux pour leur talent, leur temps dévoué et leur bonne humeur respective.



« La crèche Les Marmousets est un bel exemple de projet associatif. Les bénévoles sont acteurs de la structure à travers de la gestion administrative, humaine et comptable. Millerots depuis de longues années, il nous fut naturel, à mon mari et à moi-même, d'être impliqués. Cette expérience associative est humainement très riche.

Nous échangeons quotidiennement avec divers acteurs du territoire et sommes les intermédiaires entre les familles accueillies et l'équipe professionnelle dont nous saluons le travail de qualité ! Dynamisme, partage et bienveillance sont les valeurs que nous défendons ».

Présidente de la crèche les Marmousets



Chloé GIRAUD-RICCHINI



Trésorière à la MEJC

Nataline ROUMANI



« Retraitée en 2017, j'ai toujours eu envie de faire du bénévolat et m'investir dans une association.

En septembre 2017, je me suis rendue au forum des associations de Millery, où j'ai fait la connaissance de la présidente de la MEJC en recherche de bénévoles pour un projet éducatif en collaboration avec la CAF. Ce programme m'a tout de suite attirée et c'est ainsi qu'en octobre 2017, je me suis engagée auprès de la MEJC en tant que bénévole.

Depuis 2018, j'occupe le poste de trésorière au sein de la MEJC de Millery.

C'est une expérience très riche et un accomplissement personnel qui m'apportent beaucoup humainement. En effet, cela implique de travailler en équipe, de co-construire sur un sujet ou un projet qui nous est cher. C'est un lieu d'échange, de partage, où on réalise et surtout on avance ensemble. Le bénévolat dans le cadre associatif, c'est l'approche collective des questions et des problèmes à résoudre, la pratique du débat, l'engagement d'une responsabilité partagée.

Venez rejoindre l'équipe de la MEJC, nous avons besoin de vous ! Je tiens à remercier toute l'équipe de la MEJC pour son esprit d'équipe et ses valeurs humaines ».

vie associative

Intervenantes pour Lire et faire lire



Anny et Odile

« Nous avons connu Lire et faire lire lors d'un forum des associations de Millery.

« Cela fait 4 ans que nous sommes bénévoles : retrouver les enfants des maternelles et les livres, deux bonheurs conjugués. Des histoires et leurs illustrations, porte ouverte pour découvrir, avoir peur, rire, s'émerveiller, rêver...

Notre plus grande satisfaction est d'entendre à la fin de la séance : « Encore, une ! »

De bons moments de partage intergénérationnels et aussi avec les autres lectrices » !

Intervenante à la bibliothèque de Millery



Martine BERNARD

« Je suis bénévole depuis quelques mois. Au départ c'était pour moi une manière de servir la lecture qui m'apporte tant de plaisir et d'évasion tout en invitant à la réflexion.

Je participe au fonctionnement habituel de la bibliothèque et à certains événements ponctuels et surtout je découvre un lieu de rencontre où se côtoient tous les âges et qui participe au lien social de la commune. Le livre devient alors prétexte à l'échange ».



Intervenants au club de basket SLB



« Le bénévolat au SLB est un élément primordial pour le bon fonctionnement du club. Il s'exerce à 3 niveaux : les dirigeants, les entraîneurs et les bénévoles qui apportent une aide ponctuelle. Concernant les dirigeants, nous avons des personnes engagées depuis longtemps et qui sont toujours très actives.

Au niveau des entraîneurs, nous comptons notamment 2 Millerots bénévoles très qualifiés tous diplômés du brevet d'État. Ils font partie d'un staff technique composé d'environ 15 entraîneurs où se mêlent d'autres bénévoles et des entraîneurs salariés.

Pour la troisième catégorie - qui est tout aussi importante - nous avons du mal à trouver des personnes prêtes à donner un coup de main ponctuel. Nous avons besoin de bénévoles pour organiser les événements extérieurs tous les week-ends, pour tenir les tables de marque, aider à l'arbitrage, assurer le rôle de responsable de salle ou pour tenir la buvette. Un club n'est pas un espace de consommation mais un endroit où chacun doit donner un peu de son temps. Si vous souhaitez vous investir dans notre club, n'hésitez pas à nous contacter pour vous renseigner ».

contact@sudlyonnaisbasket.fr - <https://www.sudlyonnaisbasket.co>

Dans une association, vous pouvez rejoindre toute équipe et travailler sur tout projet qui vous intéresse avec des gens aux profils très différents. C'est ce qui participe au plaisir de participer à un projet collectif.

Si vous êtes particulièrement sensible à l'idée de transmission, certaines associations proposent spécifiquement des missions aux bénévoles seniors désireux d'accompagner des jeunes par exemple dans des actions de tutorat et d'accompagnement dans du soutien scolaire ou dans leurs projets d'insertion professionnelle.

Les retraités et les employés de grandes entreprises créent également parfois des associations où ils continuent de conjuguer leurs talents bénévolement autour de projets inscrits dans leur champ d'activité professionnelle.

Devenez bénévole dans une association de Millery :

Plus de 40 associations actives sur Millery dans les domaines aides aux personnes, le sport, la culture, l'artistique, parents d'élèves, loisirs.

Comment chercher une association : sur le site de la mairie vous avez la liste des associations et vous pouvez télécharger le guide des associations de Millery.

https://mairie-millery.fr/IMG/pdf/liste_des_associations_2021_12_03.pdf

Pour vos différentes recherches et questions sur le bénévolat, des sites informatifs sont disponibles :

<https://associations.gouv.fr/je-veux-m-engager.html>

https://www.associations.gouv.fr/IMG/pdf/guide_benevolat_2015.pdf